

## Alcalde de Popayán se reunió con comerciantes de Las Palmas

*El alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, atendió las inquietudes de la comunidad de la galería Las Palmas.*



Estrategias de mercadeo para potencializar la galería Las Palmas es el compromiso de la administración municipal para garantizar la dinámica económica en este lugar. Así lo dio a conocer el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, durante la reunión con los comerciantes de la plaza de mercado que tuvo lugar en la mañana de hoy.

“Las galerías deben contar con un gerente de mercadeo para ser competitivas y establecer dinámicas que generen atractivos en pro de que la ciudadanía visite y realice sus compras respectivas, estableceremos estrategias que permitan una mayor afluencia de público en este sector”, indicó el mandatario.

Se consolidarán mesas de trabajo con los representantes que ejercen actividad de frutas y verduras, culinaria y granos, entre otros, la cual contará con un profesional en mercadeo para organizar estratégicamente la galería Las Palmas.

La administración municipal revisará el presupuesto para mejorar la cubierta, el alumbrado, la seguridad y la organización de locales. “Es un tema que debemos mirar con el balance del presupuesto, haremos inversiones de manera progresiva, y analizaremos la posibilidad de traer un establecimiento de comercio ancla para atraer la atención de los visitantes, la plaza de mercado deber ser una empresa autosostenible y vamos a trabajar para consolidarla”.

Ligia Montenegro, representante del Comité de Convivencia de Las Palmas, manifestó su alegría por las propuestas que planteó el Alcalde, “es el primer mandatario que nos trae una propuesta clara, nos han tenido olvidados pero con él vamos a revivir la galería, una de las mejores de la ciudad porque contamos con una infraestructura adecuada que debemos mejorar para ofrecer un mejor servicio, con la ayuda del Alcalde saldremos adelante, este es un compromiso de parte y parte que estamos dispuestos a asumir”.

El Alcalde pidió paciencia a los comerciantes y usuarios para comenzar las acciones y estableció la primera mesa de trabajo para el próximo 12 de abril a las 8:00 a.m., fecha en la que se trabajará un plan de inversión y mercadeo para la plaza, con tareas tanto de la administración como de la comunidad.

\*\*\*

## **“Aún no hay solicitudes oficiales sobre Uber”**

*Secretaría de Tránsito y Transporte realizará controles y aplicará sanciones*

Frente a la implementación del servicio Uber a la ciudad de Popayán, comentada en los diferentes medios de comunicación, el secretario de Tránsito y Transporte, Roberto José Díaz López, indicó que hasta el momento no ha llegado una solicitud oficial a su dependencia, sobre empresas de personas naturales y/o jurídicas interesadas en la prestación de este tipo de servicio.

“Teniendo en cuenta que no tengo en mi despacho una solicitud oficial, desde la Secretaría de Tránsito y Transporte en coordinación con la Policía Nacional, se

llevarán a cabo los controles respectivos y se impondrán las sanciones a las personas que ejecuten estas actividades sin el cumplimiento de los requisitos legales” precisó el secretario.

Estos controles complementarán el trabajo adelantado por las autoridades competentes en términos de movilidad en la ciudad, tales como el cumplimiento de Pico y Placa, control de parrillero en el centro de la ciudad, parqueo de automotores y en general el cumplimiento de las normas de tránsito.

\*\*\*

## La jornada de aseo recorrió también las calles de la Comuna 9

Con palas y escobas, los habitantes de los barrios María Occidente y La Capitana cumplieron con la jornada de limpieza en sus calles.



Un total de 180 toneladas de basura y escombros fueron recogidas de las calles, vías y lotes en los barrios María Occidente y La Capitana de la Comuna 9, de parte de la Unidad Ambiental de la Secretaría de Infraestructura de la Alcaldía de Popayán

en apoyo a la campaña 'Popayán me pertenece limpia' que lidera la gestora social del municipio Mariela Escobar Ortega.

La tarea que se cumplió el fin de semana contó con una importante participación de los habitantes de dichos barrios, quienes con pala y escoba en mano salieron a la calle desde muy temprano para contribuir con el aseo de sus sectores, en una jornada que se prolongó por ocho horas y media, iniciando a las 7:30 a.m. y concluyendo a las 4:00 p.m.

“Aquí hay que resaltar el apoyo que recibimos de parte de los payaneses, quienes entendieron que en este tipo de campañas la participación comunitaria es de vital importancia para lograr el objetivo final que se persigue. Fue muy gratificante observar como niños, jóvenes y adultos nos acompañaron todo el día barriendo las calles y recogiendo escombros”, manifestó la ingeniera María Eugenia Trujillo Solarte, encargada de dicha dependencia municipal.

El próximo sábado 19 de marzo se llevará a cabo la tercera jornada, de la campaña 'Popayán me pertenece limpia' en las Comunas 1, 2 y 3, con la participación de la Policía Metropolitana, la Brigada 29 del Ejército Nacional, la Corporación Autónoma Regional del Cauca, CRC, Serviaseo, entre otras.

\*\*\*

Agenda del Cambio

\*\*\*

'Popayán me pertenece limpia'

# ÚNETE

y pongamos nuestra ciudad más linda de lo que es



**POPAYÁN**  
*Me pertenece*  
**LIMPIA**



## Comuna 1

Punto de encuentro: Parque El Recuerdo  
Fecha: Sábado 19 de marzo  
Hora: 8:00 a.m.  
Padrino: Francisco Zúñiga Bolívar  
Jefe de la Oficina Asesora de Planeación.



## Comuna 2

Punto de encuentro: Polideportivo La Paz  
Fecha: Sábado 19 de marzo  
Hora: 8:00 a.m.  
Madrina: Derlin Delgado Rodríguez  
Tesorera.



## Comuna 3

Punto de encuentro: Parque de Yambitará  
Fecha: Sábado 19 de marzo  
Hora: 8:00 a.m.  
Padrino: Roberto José Díaz Lopez  
Secretario de Tránsito y Transporte.



\*\*\*

**Primer consejo municipal de atención a desastres**

**Fecha:** Jueves 17 de marzo

**Hora:** 3:00 P.M.

**Lugar:** Auditorio Centro Administrativo Municipal

\*\*\*

**Alcaldía de Popayán**

**Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones**